

## Hautklinik pünktlich fertig

### Montag Eröffnungsfeier und Tag der offenen Tür

Nach nur sechs Monaten Bauzeit ist die neue Hautklinik fertig - rekordverdächtig. Bevor die Ärzte, Pflegenden und Patienten einziehen, findet am kommenden Montag von 13 bis 19 Uhr ein Tag der offenen Tür statt. In Führungen können Sie dann die modernen Räumlichkeiten kennenlernen. Auch können Sie näheres zu Themen wie „Sonne und Haut – Muttermale, Flecken, Falten“ oder „Ekzeme, Entzündungen und Allergien“ erfahren. Zuvor wird die 21 Mio. Euro teure Hautklinik feierlich eröffnet. So überreicht der Ärztliche Direktor Prof. Gerald Holtmann um 11 Uhr dem Direktor der Hautklinik Prof. Dirk Schadendorf offiziell den Schlüssel für den hochmodernen Klinikneubau.

Doch noch sind nicht alle Arbeiten in und an der Hautklinik abgeschlossen. Seit Donnerstag ist die Zufahrt zur Hautklinik gesperrt. Grund: die Straße wird asphaltiert. Die Sperrung dauert an bis zum 3. Juli, dann ist der Umzug in das neue Gebäude abgeschlossen.

## Old Men Group verteidigt Titel

20 Mannschaften, 200 Spieler, 129 Tore: Nach acht Stunden Fußball nonstop stand mit der Old Men Group der bisherige Titelverteidiger erneut als Sieger fest. Im Finale setzen sich die Mannschaft gegen die Rea Runners der INTK knapp nach Verlängerung und Siebenmeterschießen mit 3:1 durch. Herausragender Spieler im Finale war der Torhüter des siegreichen Teams: „Old Man“ Dietmar Gohla hielt drei Siebenmeter. Im „kleinen Finale“ um Platz 3 gewannen die Medizinstudenten - ebenfalls im Siebenmeterschießen - mit 2:0 gegen das Team ZKK. Neben den siegreichen Teams ehrten die Turnierorganisatoren Friedhelm Marx, Wolfgang Martens sowie Schiedsrichter Uwe Wehnert als besten Torwart Jano Fröhlich von der AC1 und als besten Feldspieler Florian Faust von den Rea Runners der INTK.

Doch nicht nur Fußball wurde an diesem Tag auf der Kunstrasenanlage von Schwarz-Weiß Essen geboten. Die Organisatoren hatten ein attraktives Programm für die ganze Familie vorbereitet. Bei Gegrilltem und Getränken konnten die Zuschauer auf der Terrasse des Vereinsheims die Spiele verfolgen. Unterdessen kümmerten sich die Erzieherinnen des Betriebskindergartens um die insgesamt weit über 100 Kinder. Eine Hüpfburg sowie viele interessante Spiele sorgten für Kurzweil bei den Kleinen. Preise konnten sie zudem an der Torwand gewinnen. Der Hauptpreis: 2 Eintrittskarten für ein Bundesligaspiel des FC Schalke 04, gestiftet vom Kaufmännischen Direktor Reinhold Keil: „Ein gelungene Veranstaltung für die ganze Familie, bei der Teamgeist und Zusammengehörigkeitsgefühl im Vordergrund stehen. Ein herzliches Dankeschön im Namen des Vorstandes an alle, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.“

## Hornhautbank rezertifiziert

Rezertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2000 wurde nun die Hornhautbank Essen der Klinik für Erkrankungen des vorderen Augenabschnitts. „Für viele Patienten, die aufgrund von Erkrankungen oder Verletzungen der Hornhaut ihr Sehvermögen verloren haben, ist eine Hornhauttransplantation die einzige Therapiemöglichkeit“, erläutert Klinikdirektor Prof. Dr. Klaus-Peter Steuhl. Im Jahr 2008 kultivierte die Hornhautbank 248 Hornhäute, von denen 116 zur Transplantation im UK Essen und in externen Kliniken freigegeben werden konnten. Darüber hinaus stellten der ärztliche Leiter der Hornhautbank PD Dr. Daniel Meller und sein Team 187 Amnionmembranen her, durch die bei oberflächlichen Hornhautdefekten eine Besserung oder gar Heilung erzielt werden kann. Sie erreichen die Mitarbeiter der Hornhautbank, Tel. 3745, auch per E-Mail: [cornea@uk-essen.de](mailto:cornea@uk-essen.de).

## **Zentrale Notaufnahme: Bauarbeiten starten**

Die Notaufnahmen für das Zentrum für Innere Medizin sowie der Chirurgie werden zusammengeführt. Dazu wird die bisherige Notaufnahme im OZ II ab Montag umgebaut und vergrößert. Im Januar 2010 soll die 500.000 Euro teure Zentrale Notaufnahme fertig sein. Patienten und Rettungssanitäter können sich während der Bauzeit weiterhin bei dem Pförtner in der Notaufnahme des OZ II melden. Für Mitarbeiter auf dem Weg zur Arbeit ist der Durchgang über die Notaufnahme gesperrt.

## **Dies und das**

### **Architekten preisen Sozialpädiatrisches Zentrum zum Tag der Architektur**

Ineinanderfließende Empfangs- und Wartebereiche, eine gute Trennung zum Behandlungsbereich sowie künstlerisch gestaltete Wände: Mit diesem Konzept überzeugt das Sozialpädiatrische Zentrum der Kinderklinik die Architektenkammer NRW. Zum Tag der Architektur 2009 können Interessierte am Samstag und Sonntag, jeweils von 12 bis 15 Uhr, die Räumlichkeiten besichtigen.

### **Auszubildende ausgezeichnet**

Als einzige unter 85 Auszubildenden zur Medizinischen Fachangestellten am Robert-Schmidt-Berufskolleg hat Christiane Fiebich die Prüfung mit der Note „Sehr gut“ abgelegt. Ausgebildet wurde sie in der Klinik für Nephrologie.

### **Promotionsfeier**

Feierlich verabschiedet werden heute um 16.15 Uhr im Audimax 69 Promovenden der Medizinischen Fakultät der Universität Duisburg-Essen. 56 erhalten den Titel „Dr. med.“, 12 den „Dr. rer. medic.“ (Doktor der Theoretischen Medizin), ein Doktorand der Zahnmedizin schließt als „Dr. med. dent.“ ab. Fünf haben für ihre Promotion die Bestnote "summa cum laude" erhalten: Benedikt Frank, Tim Hagenacker, Anna M. Kopczak, Dipl.-Psych. Christina D. Rosenberger und Dipl.-Ing. Michael O. Zenge.